

Río Piedras, 12 de marzo de 1957.-

Señor
don José Ferrater Mora
Estados Unidos.

Querido amigo:

Hace tiempo que me faltan noticias tuyas.
Espero que esté bien.

Entregué hace poco a "La Torre" una reseña sobre sus "Cuestiones", cuya copia le envío. También le envío la copia de una ponencia para el Congreso de Filosofía que se celebrará en Washington. Sin proponérmelo, me resultó "ferrateriana": la cultura queda allí definida como el contacto de una naturaleza originaria y una Naturaleza-fin, opuestas polarmente. A la vez, reitero algunas posiciones mías que no creo posible abandonar. Por estas razones, veo en ella una tentativa de conciliación de sus puntos de vista con los míos. Claro está, la conciencia humana - y por tanto la cultura - no aparece allí situada como uno de los polos de la conjunción, sino como el campo en que esa conjunción se cumple. Me agradecería mucho recibir sus comentarios.

Saludos de todos para todos. Lo abraza
afectuosamente



P.S.- ¿Qué hay de su posibilidad de viaje a Puerto Rico?

23-III-57.